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央行点名批评，有人信用卡额度直接从5万降至8元

  今年年初的一场疫情，其实对于很多人来说是一个考验，不少年轻人因为没有存款，而且没有发工资，所以在信用卡、花呗上都已经出现了逾期的行为。

今年一季度信用卡的逾期额度还是比较高的，在当时很多银行就开始了风控，不少银行从申请就开始更加的严格了，即便是通过了，整体的额度也不会很高，而对于一些逾期的信用卡用户会进行降额度，甚至是封卡。所以一段时间内，不少人都反映信用卡的额度怎么降低了，我的信用卡怎么突然不能用了?
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